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 ДЕЛАТЬЧТО
ОБЩЕСТВЕННОПОЛИТИЧЕСКАЯ  ГАЗЕТА  ОБКОМА   ПАРТИИ

                                                                    в Костромеzakprf44.ru

28 июня состоялась XXIV от-
четно-выборная конференция 
Костромского областного отде-
ления КПРФ. С отчетом о про-
деланной областными комму-
нистами работе выступили пер-
вый секретарь Костромского ОК 
КПРФ В.П. Ижицкий и предсе-
датель Костромской областной 
контрольно-ревизионной ко-
миссии В.В. Петров. В прениях 
выступили более 15 делегатов 
конференции. Каждое высту-
пление содержало серьезный 
анализ как успехов в деятель-
ности организации, так и име-
ющихся слабых сторон, путей 
совершенствования работы, 
повышения результативности. 
Все высказанные предложения 
будут учтены в ходе дальней-
шей работы. Подвел черту под 
обсуждением основного докла-
да член ЦК КПРФ, Управляю-
щий делами ЦК КПРФ, депутат 
Государственной Думы РФ А.А. 
Пономарёв.

Конференция избрала новый 
состав областного комитета, 
бюро обкома, областной кон-
трольно-ревизионной комис-
сии сроком на четыре года. 
Первым секретарем областно-
го комитета вновь избран Вале-
рий Петрович Ижицкий, пред-
седателем областной КРК – 
Владимир Витальевич Петров.

Соб. инф.

Отчетно-выборная кампания 2014 
года проходит в достаточно сложной 
общественно-политической ситуации в 
стране, когда, с одной стороны, абсо-
лютное большинство граждан не гото-
вы на активные протестные действия. 
С другой — крайне обострились между-
народные отношения, отношения Рос-
сии с Европой и США в связи с событи-
ями, происходящими на Украине. 

Международные отношения еще раз 
свидетельствуют о верности ленинско-
го определения империализма и капи-
тала, их хищнической сущности, бес-
конечно циничной и антинародной. Эти 
отношения свидетельствуют о том, что 
у России нет друзей в западном мире, 
где правит бал интерес получения при-
были любой ценой. Ясно даже школь-
нику, что вчерашние наши партнеры 
заинтересованы лишь в одном: еще 
больше ослабить Россию и продолжать 
выкачивать из нее несметные при-
родные и человеческие ресурсы. Все 
остальное — словесная ширма. Для нас 
во всей этой истории важно помнить и 
доносить до граждан следующее.

Во-первых, Запад никогда бы так 
нагло и похабно не относился к России, 
если бы не эти двадцать потерянных 
лет, разрушительных для экономики, 
социальной среды, здравоохранения, 
образования и науки, культуры. 

Во-вторых, в очередной раз режим 
продемонстрировал неспособность 
трезво, прагматично просчитать ситуа-
цию. Сделав первоначально достаточ-
но решительное заявление, он начина-
ет все больше отступать, проявлять все 
большую невнятность и в отношении 

достойно  побороться
за интересы простого народа!
Из выступления первого секретаря Костромского обкома 

В.П. ИЖИЦКОГО на отчётно-выборной конференции

Вместе  мы  сможем

юго-востока соседней страны.
В-третьих, во всем происшедшем 

на Украине в значительной степени 
повинен нынешний режим, который 
расцеловывался с нашими заклятыми 
«друзьями» и не осуществлял после-
довательной продуктивной политики в 
отношении Украины и братского нам 
народа.

В-четвертых, крайне важное реше-
ние Президента в отношении присо-
единения Крыма — это крупнейшее 
стратегическое решение второй по-
ловины 20 века и начала века 21-го. Но 
при этом главным было присоедине-
ние Крыма как  важнейшей для России 
стратегической территории. То, что ка-
сается защиты русских, то это в боль-
шей мере скорее риторика нежели ре-
альная цель. Ибо режим помалкивает, 
когда унижают русских в Прибалтике, 
на Кавказе, в Средней Азии. Постанов-
ка КПРФ вопроса о защите русского 
мира остается остро актуальной, тем 
более, что проблема положения рус-
ского народа в своей стране не менее 
остра.

В-пятых, экономическая, военная 
слабость страны, социально-психоло-
гическое и политическое расслоение в 
обществе делают практически непред-
сказуемыми перспективы завтрашнего 
и послезавтрашнего дней. Непредска-
зуемость ситуации — самое опасное в 
политике любого государства.

В-шестых, часть населения гордится 
тем, что Крым вновь в составе России. 
Эта все более растущая часть, носи-
тели патриотизма, все больше боится 
обострения и непредсказуемости си-

туации  в России. Все эти граждане ви-
дят в Путине единственного спасителя 
Родины, поэтому рейтинг его чрезвы-
чайно высок. Хорошо, что есть руково-
дитель, которому верит большинство, 
но как он будет себя вести, когда уля-
жется эйфория, рассеется страх? Судя 
по тому, что Медведев возглавляет 
правительство, а окружение Прези-
дента все то же, глубоких остро ожи-
даемых изменений в стране не будет. 
Путин остается главным гарантом су-
ществования нынешнего администра-
тивно-олигархического режима.

Данная ситуация серьезно усложня-
ет нашу работу и требует поиска адек-
ватных методов, форм борьбы против 
режима, ибо вчерашние методы лобо-
вой атаки не годятся.

Поэтому в ходе отчетно-выборной 
конференции нужно обсудить вопро-
сы внутреннего положения, состояния 
областного отделения партии и опре-
делить способы организационной и 
агитационно-пропагандистской дея-
тельности, которые соответствовали 
бы особенностям момента. 

Что касается состояния внутрипар-
тийной деятельности. Прежде всего 
подчеркну, пусть и много раз повторя-
емую, но истину. Именно от сплочен-
ности, работоспособности, боевито-
сти партийных отделений, професси-
онализма и грамотности их комитетов 
зависит эффективность, результатив-
ность деятельности партии, ее автори-
тет.

За отчетный период наметилась по-
ложительная тенденция в работе по 
координации деятельности област-
ного комитета с районными и город-
скими отделениями КПРФ, повысился 
контроль за исполнением принятых 

решений. Систематически секретари 
местных отделений отчитываются на 
бюро ОК по различным направлениям 
партийной работы. 

В ряде отделений, таких, как Ней-
ское, Октябрьское, Островское, из-
браны новые активные молодые се-
кретари, имеющие потенциал для 
качественного улучшения работы от-
делений. Повысилась дисциплина по 
уплате членских взносов. Кадыйское, 
Костромское районное, Поназырев-
ское, Судиславское, Галичское, Ней-
ское отделения КПРФ значительно 
нарастили потенциал за счет  приема 
в партию активного возраста коммуни-
стов. 

В партийных организациях сложи-
лось ядро активных и надежных комму-
нистов, эффективную работу которых 
отмечали на отчетно-выборных конфе-
ренциях и собраниях местных отделе-
ний. Назову лишь некоторых из них. В 
Шарьинском отделении это Егоренкова 
З.А., Седов А.В., Перегудин А.С., Яса-
ков А.Г.; Поназыревском — Прохорова 
В.И., Кропотова В.А., Трефилов Ю.С.; 
в Павинском — Чигарев В.Н., Кузнецов 
А.П., Аверкиев Л.Д.; Островском — Со-
кол В.Н., Уханова С.В., Шигина Л.А.; 
Нерехтском — Мурыксина С.В., Федо-
сеев В.А., Петрова Н.Ф.; Мантуровском 
— Жуков Н.А., Самоварова И.П., Левко 
Г.Н., Целихова Н.П.; Костромском го-
родском — Колодезных В.Т., Старопо-
пова Г.А., Смирнов А.М., Чемакин В.И., 
Кулигин Н.Н.; Волгореченском — Скиба 
А.В.; Галичском — Соколов А.Н.,  Зубова 
В.Г., Крылов Е.В; Октябрьском — Нефе-
дова Л.Х., Шадрина Т.С., Девятериков 
Н.П.; Антроповском — Смирнов А.И., 
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 Их число немеренное, они 
занимают в центральной части 
города все первые этажи. Поку-
пателей все меньше, а магази-
нов все больше и больше. И это 
не одна городская странность.

Из промышленности почти 
ничего не осталось. Отсутствие 
достойной работы воз-
родило к жизни такое, 
казалось бы, забытое 
явление как отходниче-
ство. Молодые буйские 
мужики работают на 
стройках Москвы, Пите-
ра, Сочи.

На вахты стали уез-
жать  женщины. В этом 
случае детишки пере-
даются родителям или 
родственникам.

В ходе демократиче-
ских реформ и преобра-
зований в России уничтожено 
почти все, что ранее было со-
брано трудом миллионов со-
ветских людей. Сейчас страна 
себя не кормит и не одевает. Но 
неловкости от такого положе-
ния никто не испытывает. Ни-
кто не подал в отставку, соби-
раются править вечно. И даже, 
как утверждают самые «прав-
дивые» наши СМИ, их рейтинг 
растет.

Общий упадок особенно тя-
жело сказывается на жителях 
малых городов. Например, Буй 
прежде считался железнодо-

Закон об обязательных 
сборах средств на капиталь-
ный ремонт многоквартир-
ных домов костромичи про-
игнорировали. 

Напомним, закон уже действу-
ет. Суть новой нормы в том, что 
сбор денег на капремонт дома 
теперь стал обязательным. 
Определенная сумма, в зави-
симости от размера квартиры, 
теперь будет появляться в кви-
танциях каждый месяц. Правда, 
собирать деньги можно по-
разному. Можно – на отдельном 
счете дома, а можно платить на 
общий счет фонда капитально-
го ремонта. До 30 июня жители 
должны были выбрать.

Однако, как выяснилось нака-
нуне, большинство жителей во-
обще никакого выбора не сде-
лали. Судя по данным, которые 

Так хотелось воскликнуть, 
услышав информацию в СМИ 
об отставке успешного, вро-
де, заместителя губернатора 
А.Анохина. При этом и сам гу-
бернатор сожалел об этом.

Но, анализируя дальнейшие 
движения областной власти, а 
именно утверждение А.Анохина 
председателем правления соз-
даваемого регионального бла-
готворительного фонда а, глав-
ное, одновременное его избра-
ние руководителем областного 
отделения партии «Единая 
Россия», становится очевид-
ным, где «собака зарыта».

Конечно же, приближаются 
выборы. Денег в казне на ре-
ализацию всех ранее данных 
обещаний нет. Да и попиа-
риться перед выборами де-
нежки ох как нужны. Как пра-
вило, и кандидаты, и партии 
стараются для привлечения 
на свою сторону избирателей 
что-то заасфальтировать, от-
ремонтировать, оказать по-
мощь и т.д. Одним словом, 
ублажить подачками! Скла-
дывается впечатление, что 
решили «единороссы» ис-
пользовать способ «изъятия» 
денег в свою кассу через бла-
готворительный фонд. 

Положительный пример 
сбора средств на благотвори-
тельность партия власти под-

На дурака Не НужеН Нож,
с Него за капремоНт сдерешь!

общественный бойкот поборам на капремонт
приводит пресс-служба губер-
натора, жители более 1500 до-
мов сделали выбор в пользу от-
крытия отдельных счетов, жиль-
цы 431 дома приняли решение 
формировать фонд оплаты на 
общем счете, а жители 3800 до-
мов с выбором вообще не опре-
делились.

Скорее всего, их всех автома-
тически «припишут» к общему 
счету, однако весь смысл ново-
го закона в том, что жители за-
ботятся о своем доме, контро-
лируют платежи и отслеживают, 
на какой год назначен ремонт 
дома в уже утвержденном гра-
фике. 

Пока к этому большинство 
жителей явно не готовы. В об-
ластной администрации наде-
ются, что в перспективе ситуа-
ция изменится. 

Успеть проснУться
буй – городок небольшой, 

с населением чуть более 20 
тысяч человек. ничем не вы-
деляется, если только коли-
чеством магазинов.

рожной столицей области. Не-
официально, конечно. Но же-
лезная дорога давала работу и 
кормила сотни буйских семей. 
С дорогой были связаны прак-
тически все буевляне. Сейчас 
город стал чем-то вроде полу-
станка. Буйского отделения не 
стало. Уцелевшие же предпри-
ятия претерпели многочислен-
ные реорганизации, сокраще-
ния, а некоторые ликвидирова-
ны полностью. 

В городе не стало мебельной 
и швейной фабрик, завода по-
лупроводниковых приборов. Не 
стало леспромхоза и много чего 
другого. Не стало, например, 
железнодорожной больницы, 
уцелела лишь поликлиника. Не 
стало четырех участковых боль-
ниц. Если раньше центральная 
райбольница могла принять 
одновременно на лечение 330 
человек, то сейчас коек остави-
ли лишь сто. 

Молодежь из города бежит. 
Из тех, кто заканчивают те или 
иные заведения в других ме-

В мае 2014 года на заседа-
нии областной Думы, когда 
рассматривался вопрос по 
прошедшему отопительному 
сезону, коммунистами в оче-
редной раз был поставлен 
вопрос о судьбе Шарьинской 
ТЭЦ и о высоких тарифах за 
теплопотребеление. 

Многие жители не в состоя-
нии оплачивать и «двигаются 
назад от цивилизации», пере-
ходя на уголь и дрова. За по-
следние несколько лет тарифы 
росли как на дрожжах: отказ 
от перекрестного субсидиро-
вания, дифференцированный 
подход к нормативам потре-
бления  в зависимости от года 
постройки, от этажности и т.д.

Был поставлен вопрос о соз-
дании рабочей группы при гу-
бернаторе по решению данной 
проблемы. В мае такая груп-
па была создана, в состав ее 
вошли и депутаты областной 
Думы от города Шарья. ТГК-2 
давно пыталось избавиться от 
Шарьинской ТЭЦ как убыточ-
ной. Предлагалось взять в му-
ниципальную собственность 
либо продать новому владель-
цу. Город брать не хотел и ее 
выставили на продажу. В мае 
2014 года одна из костромских 
фирм начинает оформление 
документов на ее покупку. На 
первом заседании рабочей 
группы было решено оста-
новить процедуру продажи и 
передать ТЭЦ в собственность 
города, преобразовав в муни-
ципальное предприятие. Все 
юридические вопросы должны 
быть решены в июне.

Какие задачи необходимо 
решить, обсуждалось на рабо-

сУдьбА  ШАрьИнсКой  тЭЦ
чей группе и на встрече с губер-
натором в Шарье.

1. Город должен взять кредит 
на 50 млн. руб. для подготовки 
ТЭЦ к очередному отопитель-
ному сезону.

2. К 1 июля рассчитать новый 
тариф на потребление.

3. Проработать вопрос о раз-
работке торфа в Пыщугском 
районе, а не завозить из Киров-
ской области.

4. Проработать эффективную 
схему закупки мазута.

5. Сделать все возможное 
при передаче ТЭЦ в собствен-
ность города, не потерять ка-
дровый состав.

Наиболее сложным и нере-
шенным остается вопрос мо-
дернизации технологического 
оборудования и ремонта тепло-
вых сетей. Необходимо при-
мерно 550-600 млн. рублей. У 
города таких денег нет. Область 
пока не предлагает конкретный 
способ решения этой пробле-
мы. Однако решение последних 
может привести к повышению 
КПД всего цикла выработки 
теплоэнергии, сокращению 
затрат на производственную 
программу и в конечном счете 
снижению тарифа на теплопо-
требление.

Предполагается, что деби-
торская и кредиторская задол-
женности останутся на ООО 
«Шарьинская ТЭЦ», а муници-
пальная ТЭЦ начнет работу «с 
чистого листа».

Таким образом, главный во-
прос для Шарьинской ТЭЦ – это 
поиск источников финансовых 
средств на ее модернизацию и 
ремонт тепловых сетей.

Александр переГУдИн, 

ЧУдны  деЛА  тВоИ, ГосподИ
смотрела у коммунистов. Ведь 
смог же уважаемый человек, 
член КПРФ, Почетный житель 
Костромской области Ерёмин 
Альвин Евстафьевич без пи-
ара, ссылки на партийность, 
используя свой авторитет, на-
стойчивость и энтузиазм, под-
держивать на высоком уровне 
деятельность  возглавляемого 
им благотворительного фон-
да «Пока беда не коснулась 
всех». На собранные фондом 
средства удалось построить 
новый корпус в онкодиспан-
сере, провести капитальной 
ремонт детской областной 
больницы. 

Есть основания полагать, что 
этому фонду придется непро-
сто  выдерживать «конкурен-
цию» с наскоро слепленным 
фондом под руководством но-
вого главного «единоросса» об-
ласти А.Анохина.

Предвыборные пиар-про-
жекты набирают обороты. Так 
что бизнесмены, руководите-
ли предприятий и учреждений, 
общественных организаций, а 
в конечном счете и жители об-
ласти, готовьтесь к новому «ош-
куриванию». Или, как говаривал 
Ипполит Матвеевич Воробья-
нинов, подайте «единороссам» 
на… пиар!

николай ГЛАЗоВ.
г. Кострома

«Большинство наших граждан 
стали собственниками жилья, 
но до сих пор не осознали, что 
они собственники, что нужно 
платить не только за комму-
нальные услуги, дом надо еще 
содержать и ремонтировать. 
Глубоко убежден, что рано или 
поздно люди примут решение о 
самостоятельных счетах, будут 
администрировать свои рас-
ходы по капитальному ремонту 
самостоятельно», - отметил на 
заседании коллегии глава ре-
гиона Сергей Ситников.

В какую сторону изменится 
мнение костромичей, когда они 
увидят первые квитанции с но-
выми цифрами, покажет время. 
Квитанции придут в ноябре, 
платить надо будет, начиная с 
октября.

K1NEWS.RU

стах, домой возвращаются 
единицы. Потому что не видят 
перспективы.

На днях местные СМИ опу-
бликовали информацию отдела 
ЗАНС по г. Буй и Буйскому рай-
ону. Так, в апреле у нас появи-
лось 17 новых семей и в то же 
время 16 пар свой супружеский 
союз расторгли. Причин тому 
множество. Но одна очевид-
ная – молодые буйские мужи-
ки работают на вахтах. В своих 
семьях кормильцы появляются 
урывками, от вахты до вахты. 

О каком укреплении 
семьи здесь можно 
говорить?

Достойную работу 
в Буе найти сложно. 
Но зато в городе есть 
фонтан перед адми-
нистрацией. В пер-
вой половине июня 
прошли соревнова-
ния по дрэг рэйсингу. 
Задумка устроителей 
– провести меропри-

ятие зрелищно. Народ нищает, 
а праздников становится все 
больше.

Юго-Восток Украины в огне. 
Россия в очередной раз делает 
заявления, но на них никто вни-
мания не обращает. Таков се-
годня авторитет нашей страны. 
Но продолжаться бесконечно 
это не может. Жизнь заставит 
наших граждан проснуться от 
тяжелого «летаргического сна». 
Мы, народ России, обязательно 
проснемся, если успеем…

михаил КоЧетКоВ, 
г. буй
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«Че Гевара» - 
на берегу Волги

Задачей организаторов было прове-
сти музыкальный праздник с выступле-
ниями талантливых ребят, с конкурсами 
на сообразительность и ловкость. Кон-
курсы, честно говоря, не проводились – 
погода была слишком холодной и ветре-
ной для летних игр на свежем воздухе. 
Но всё-таки не было дождя, который лил 
в городе уже целую неделю. И поэтому 
концерт состоялся.

Культурно-массовое мероприятие 27 
июня с 17.00 до 19.00 на набережной 
р.Волга у «Московской заставы» было 
согласовано с администрацией города. 
В списке согласований был и ресторан 
на набережной «Старая пристань», ко-
торый сам предложил помощь в прове-
дении мероприятия. А она очень пона-
добилась. Потому что самым громким и 
ярким стало выступление начинающей 
молодёжной панк-рок-группы, пока без 
названия. А им нужно было подключать 
электрогитары и усилители. У ребят кро-
ме того имеется настоящая барабанная 
установка. И это было их первое вы-
ступление на улице перед публикой! До 
этого они собирались на квартирах и в 
гаражах. 

Как выяснилось, познакомились ре-
бята между собой на концертах других 
групп. Объясняют свою музыку так: «Это 
протест против общественной глупости. 
Мы за жизнь без зависимости от навя-
занных материальных ценностей. Мы 
выражаем это агрессивными текстами и 
грубой и быстрой музыкой. Мы считаем, 
что левым надо сейчас объединяться. 
Если мы не будем друг другу помогать, 
ничего не выйдет. Никогда не испытыва-
ли ненависти к коммунистам, нам стало 
даже интересно. Панк - это наш стиль 
жизни. Именно идейных панков в Ко-
строме немного. Но нам надо хоть что-то 
делать для развития панка, а выступле-
ния - это самое то!»

Интересно, что знакомство с лиде-
ром ребят, Данилой, произошло совер-
шенно случайно, но символично – на 
демонстрации 7 ноября 2013 года! А в 
День молодёжи - 2014  уже под красным 
флагом рядом с Че Геварой он с дру-
зьями буквально взорвал набережную 
Волги и тихий центр города! Молодёжь 
так и должна делать, только её надо на-
правлять, поддерживать, подсказывать 
и воспитывать. Хорошо, что лидеры этой 
группировки – идейные, правильные ре-
бята. Значит, будем объединяться…

Открывали концерт наши уже давние 
знакомые  - вокальный ансамбль «Но-
вый день» детской музыкальной школы 
№3 г.Кострома, под руководством Яков-
левой С.В. Эти ребята специально при-

Красный день моЛодежИ в Костроме
Акция под названием «Че Гевара» прошла в День молодежи на 

берегу Волги в Костроме. В ходе мероприятия горком КПРФ 
основной акцент сделал на том, что именно молодые люди, яркие 
и энергичные, определяют перспективы славной истории страны.

ехали из лагеря, в котором отдыхали, 
на выступление. Пусть и немногочис-
ленные в этот холодный день прохожие 
все остановились послушать их звонкие 
голоса, разносящиеся над широкой ре-
кой. И репертуар был подобран патрио-
тический – о мире, о справедливости и 
честности, о доброте. Отличная для вы-
ступлений площадка, отличный вид! 

Специально для такого мероприятия 
ресторан «Старая пристань» выставил и 
сцену. Оказалось, что солистки «Нового 
дня» немного стесняются выступать на 

сцене, хоть и небольшой, хоть и перед 
небольшой публикой. Светлана Вик-
торовна комментирует: «Я специально 
стараюсь своих ребят выводить 
для участия на многие меропри-
ятия. Это разные темы и новый 
репертуар. Это разные площадки 
и сцены. Это общение с разными 
людьми. Это развитие и одно-
временно преодоление себя. 
Всё это, по моему мнению, очень 
полезно для ребят. И им нравит-
ся. Приглашайте нас ещё!» 

Действительно, летние улич-
ные площадки для выступлений 
имеют свой особый концертный стиль. 
К тому же интересна и реакция обычных 
людей, которые вовсе не собирались на 
концерт, но проходили мимо и остано-
вились…

Ещё одни наши давние друзья - ан-
самбль «Ложкари» Костромской област-
ной общественной организации моло-
дых инвалидов «Белый дельфин». Они 
исполнили несколько русских народных 
песен. Примечательно, что и во время их 
выступления останавливались люди, с 
интересом слушали. А вышедшие из ре-
сторана девушки в вечерних платьях по-
просили сфотографироваться вместе. 
Дело в том, что инвалиды специально 
для своих выступлений сшили костюмы 
и смотрелись в них довольно эффектно. 
Руководит ансамблем Ирина Ушанова. 
Она говорит, что такие выступления – 
очень хороший способ социализации её 
молодых товарищей. 

Следующие участники концерта – 
трейсеры. С ними мы познакомились 
непосредственно перед акцией через 
молодых коллег в Интернете. Их высту-
пление  тоже неожиданное и смелое. 
Паркур – движение для активных и вы-
носливых. И оно весьма позитивно, мы в 
этом убедились,  новые знакомые ребя-
та оказались очень доброжелательны. К 
выступлению панков отнеслись спокой-
но. А на песни в исполнении инвалидов 
сказали так: «Кто что слушал в детстве, 
тот к тому и проявляет интерес. Они 
слушали русские народные песни, и они 
их поют. А мы… Мы другое слушали». 
Кроме гимнастических этюдов, ребята 
оказались сильны в битбоксе. Наверно, 
не всем понять, в чём прелесть такого 
«искусства создания и имитации рит-
мических рисунков (битов) и мелодий 
при помощи голосового аппарата». Но 
молодёжь этим увлечена, вкладывает в 
это свой смысл, учится этому направле-

нию и репетирует. Тем более, ребятам 
оказалось важно выступить, попробо-
вать себя с довольно качественной ап-

паратурой, звуки из которой 
разносятся достаточно да-
леко на открытом простран-
стве, хотя поначалу парни 
тоже стеснялись. Лидер этой 
группы, Игорь, сказал: «Даже 
жаль расставаться с микро-
фоном…».

А организаторам жаль рас-
ставаться со всеми этими 
молодыми людьми, напол-
ненными позитивной энерги-
ей и стремлением к лучше-
му! Всем юным участникам 
концерта на память были 

вручены Благодарственные письма от 
горкома КПРФ, календарики и наклей-

ки с изображением Че Гевары, а также 
сладости и небольшие сувениры. Новый 
опыт подготовки и проведения таких ак-
ций дался непросто, но он того стоил!

Ну и, конечно, в начале и в конце акции 
звучали песни об известном кубинском 
революционере («Hasta 
Siempre Comandante»), 
латиноамериканские 
композиции. Эрнесто 
Гевара Линч де ла Серна 
родился 14 июня 1928 
года в аргентинском 
городе. Латиноамери-
канский революционер, 
команданте Кубинской 
революции 1959 года, 
кроме латиноамери-
канского континента, действовал также 
в республике Конго. 9 октября 1967 г. 
его застрелили в Боливии. Его великие 
современники - Джон Кеннеди и Ники-
та Хрущев, Шарль де Голль и Мао Цзэ-
дун. Эрнесто Че Гевары нет в живых уже 
больше сорока лет, а Че - по-прежнему 
кумир.

«Если вы сможете найти пути без ка-

ких-либо препятствий, он, вероятно, ни-
куда не ведет».

«Если у вас начинается дрожь негодо-
вания при каждой несправедливости, то 
вы мой товарищ».

«Че Гевара»
 в Юбилейном

 Несколько слов следует сказать и о 
празднике (также с названием «Че Гева-
ра») для подростков в одном из микро-
районов Костромы – Юбилейном – на-
кануне Дня молодёжи. В этот день ком-
мунисты беспокоились, что из-за дождя 
ничего не получится. Но погода именно 
в этот единственный день недели по-
летнему разгулялась. Ярко смотрелся 
баннер с команданте! Отлично развева-
лись красные флаги! 

В этом парке праздники редкость, а 

микрорайон большой. Дети с большим 
удовольствием играли. Но главное ис-
пытание было приготовлено для ребят 
постарше. Они с картой и компасом от-
правились искать ориентиры в соседние 
дворы. После долгих поисков они спра-
вились с одним из трёх заданий - оты-
скали «дерево с пеньком». Последнее 
задание было самым сложным, ориен-
тир оказался спрятан «по-партизански». 
Мальчишки пришли за подсказкой. Им 
пришлось напрячь свои знания и вспом-
нить, как воевали партизаны. Долгие 
перечисления способов партизанской 
войны привели к цепочке «рельсы, 
взрывы, коммуникации, трубы». И вот 
тогда задание было сразу выполнено. 
Радости парнишек не было предела! 

В итоге для всех участников был на-
крыт стол с конфетами, печеньем и пи-
тьевой водой. Активистам были вручены 
призы, календарики и наклейки с Че Ге-
варой. В этот микрорайон коммунисты 

пришли с культурно-массовым меро-
приятием впервые. И сразу наладился 
контакт с ТОСом «Юбилейный». Это ло-
гично - ведь воспитание подрастающего 
поколения, направление энергии моло-
дёжи в полезное русло – это забота всех 
неравнодушных взрослых.

«Время Че» продолжается!
татьяна пАВЛоВА
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Сегодня, спустя два года после пре-
дыдущей партийной конференции Ко-
стромского регионального отделения 
КПРФ, мы с вами рассматриваем ре-
зультаты работы областной партийной 
организации за отчётный период.

2014 год - это отчётно-выборный год 
в нашей Коммунистической партии Рос-
сийской Федерации.

На первый взгляд, срок вроде бы не-
большой, но богатый событиями миро-
вого, Всероссийского политического 
масштаба, а также связанными с нашей 
партийной деятельностью. За шесть ме-
сяцев текущего года спрессованность 
событий велика, как никогда, в нашей 
жизни. Мы патриоты своей страны и не 
сказать об этом просто нельзя.

В феврале 2014 года прошли 22-ые 
зимние Олимпийские игры в г. Сочи. 
Подготовка к этим играм прошла успеш-
но. Построен современный Олимпий-
ский комплекс. На этих играх был и ли-
дер нашей партии Г.А. Зюганов, и неко-
торые депутаты фракции КПРФ в Госу-
дарственной Думе. Все они дали высо-
кую оценку этим сооружениям, а также 
организации и проведению самих Олим-
пийских игр. Есть информация, и она не 
опровергнута, что одна треть бюджет-
ных средств, выделенных на строитель-
ство Олимпийского комплекса, раз-
ворована. Но есть точные данные, что 
президент страны В. В. Путин привлёк к 
строительству некоторых Олимпийских 
объектов российских олигархов, кото-
рые за счёт средств своих компаний по-
строили их под ключ. В целом Олимпий-
ские игры прошли успешно, и наши рос-
сийские олимпийцы выступили хорошо. 
Правда, смазал картину председатель 
правительства Д. А. Медведев, который 
при открытии Олимпийских игр сидел и 
спал. Я думаю, это видел каждый граж-
данин нашей страны. После прошедшей 
Олимпиады руководство страны должно 
определить, как эффективно использо-
вать построенные спортивные объекты, 
а также сделать вывод из допущенных 
просчётов и готовить молодую поросль 
уже сейчас для следующих Олимпий-
ских игр.

События, которые происходили и про-

исходят на территории Украины, трево-
жат всех граждан нашей страны. Мы все 
ложимся и встаём с мыслью,  как там на 
Украине?

Но события, которые произошли в 
марте текущего года, были настолько 
стремительны и неожиданны для всех 
стран мира. Перед 8-м марта Верхов-
ный Совет Крыма и городской Совет 
Севастополя приняли решение о прове-
дении 16 марта референдума о статусе 
республики и города Севастополь и при-
соединении их к России. 97 процентов 
жителей Крыма и города Севастополь 
высказались в поддержку поставленно-

партия накопила бесценный опыт
и уверенно смотрит в будущее

Из выступления члена ЦК КПРФ, Управляющего делами ЦК КПРФ, 
депутата Государственной Думы РФ  А. А. ПОНОМАРЁВА

 на областной отчётно-выборной конференции 

го вопроса.
Парламент страны - Государственная 

Дума и Совет Федерации были едины, и 
все мы проголосовали за закон о вхож-
дении Республики Крым и города Сева-
стополь в состав Российской Федера-
ции. Это правильное и верное решение. 

Сейчас идёт гражданская война на 
территории Украины. Развитие событий 
трудно предсказуемое.

 В связи с произошедшими события-
ми на политической арене рейтинг Пу-
тина поднялся в конце апреля - мая до 
85%, а ВЦИОМ провёл в апреле опрос 
о рейтинге президента Путина по соци-
ально-экономическому развитию в на-
шей стране, и он составил 10% (десять 
процентов). И это уже другая ситуация, 
и от этого будем танцевать. Всё-таки 
наш народ даёт правильную оценку сво-
им правителям.

Именно в этот период и партия, и 
каждый коммунист подводят итоги про-
деланной работы, дают оценку дея-
тельности руководящих и контрольных 
органов, выбирают их новые составы, 
определяют свои конкретные задачи на 
предстоящий более сложный и ответ-
ственный период политической и орга-
низационной деятельности.

Главным событием прошедшего 2013 
года для нас, коммунистов, являются 
отчётно-выборный 15-ый съезд КПРФ и 
двадцатилетие воссоздания нашей пар-
тии, которые состоялись 23-24 февраля.

Наша партия предложила и утвердила 
на съезде программу вывода страны из 
кризиса. КПРФ предлагает переход от 
экономического упадка к ускоренному 
развитию.

Отмечая 20-летие КПРФ, нельзя не 
вспомнить тернистый путь, пройденный 
нашей партией от запрета до превра-
щения в мощную народную силу. Силу, 
уверенно противостоящую правящему 
режиму. Коммунистическая партия РФ, 
являясь партией трудового народа - ра-
бочих, крестьян, интеллигенции, опре-
делила своей главной задачей защиту 
политических и социально-экономиче-
ских интересов граждан. И сегодня мы 
вправе говорить о конкретных результа-
тах нашей борьбы.

Во-первых, пройдя трудный путь по-

бед и поражений, многое испытав и 
многому научившись, воспитав героев и 
пережив измены, партия накопила бес-
ценный опыт и уверенно смотрит в буду-
щее. КПРФ стала единственной силой, 
предложившей обществу альтернативу 
политике разорения России, её мораль-
ной, интеллектуальной и физической 
деградации. У партии есть выверенная 
программа развития отечества по пути 
справедливости и прогресса, по пути 
социалистического преображения.

Во-вторых, КПРФ выстроила пять пар-
тийных вертикалей, необходимых для 
устойчивой и эффективной работы. Она 

обладает внятной идеологией, крепкой 
структурой, сильным интеллектуаль-
ным и кадровым потенциалом. Даже 
оппоненты признают нас единственной 
в стране партией, полностью соответ-
ствующей значению этого термина.

В-третьих, избирательные кампании 
продемонстрировали, что КПРФ укоре-
нена в обществе. Она может выдержать 
любой натиск и способна противосто-
ять самому лютому антикоммунизму. 
Поддержка миллионов людей позво-
ляет нам иметь значительное предста-
вительство в законодательных органах 
по всей стране и активно сражаться за 
реальную власть - власть большинства.

Вокруг партии сформирован блок на-
родно-патриотических сил, которые ве-
дут борьбу за народовластие и справед-
ливость, национальное освобождение и 
социалистическое возрождение.

В-четвёртых, идеи КПРФ определяют 
политическую позицию большинства 
честных граждан. Партия активно до-
казывает приоритет коммунистических 
идей над теми идейными суррогатами, 
что предлагают правящая олигархия и 
её политическая обслуга. Коммунисты 
ясно представляют себе цели и пути 
осуществления в нашей стране подлин-
ной социалистической модернизации.

В-пятых, наша работа помогла идейно 
раздеть и отправить в небытиё целую 
обойму прорежимных партий. Канули в 
лету «Демократическая Россия» и ПРЕС, 
«Выбор России» и «Наш Дом - Россия», 
«Отечество» и «Единство». На замену 
«Единой России» уже подготовлен пу-
тинский «Народный фронт».

КПРФ оснащена идейным арсеналом, 
позволяющим настойчиво продвигаться 
вперёд по пути реализации программ-
ных задач.

В КПРФ на 1-ое января 2014 года со-
стоит на учёте 158 679 человек. По чис-
ленности наиболее крупными регио-
нальными отделениями КПРФ являются  
Московское областное - 7 520 человек, 
Волгоградское областное - 7 255 чело-
век, Красноярское краевое - 5 829 чело-
век, Дагестанское республиканское - 5 
512 человек, Московское городское - 5 
664 человек, Краснодарское краевое - 4 
921 человек.

ональных отделений.
Число местных (районных, городских) 

отделений партии составляет - 2 304. В 
сравнении с 1 января 2013 года их коли-
чество увеличилось на 26.

Костромское областное отделение 
состоит из 26 местных отделений.

Количество первичных партийных ор-
ганизаций в целом по стране насчиты-
вает 13 979,  в Костромском областном 
отделении 85 первичных организаций.

В течение 2013 года в партию было 
принято 14 775 человек или 9,3%, а в 
2012 году 15 360 человек.

Например, в Бурятском республи-
канском отделении приём в партию со-
ставил  17,8%, Татарстанском - 15,9%, 
Хакасском - 14,4%, Удмуртском - 12%, 
Красноярском краевом - 16,4%, Новго-
родском областном - 14,4%, Сахалин-
ском - 16,1%, Ростовском - 14%, Челя-
бинском - 13,3%, Кировском - 12,8%, 
Курском - 12%, Санкт- Петербургском 
городском - 12,6 процента. А в Костром-
ском областном отделении приём в пар-
тию в прошлом году составил - 7,8 про-
цента.

Я вам приведу три примера. В Чукот-
ском окружном комитете партии, ко-
торый находится у чёрта на куличках, 
в прошлом году было принято 36,4%, 
а за 5 месяцев этого года уже приня-
ли 14 процентов. В Ханты-Мансийском 
окружном комитете в 2013 году приняли 
14,9%, а за пять месяцев 2014 года 16,3 
процента. В Красноярском краевом ко-
митете партии, одном из самых крупных 
региональных отделений, где на учёте 
стоит 5 829 человек, в прошлом году 
приняли 16,4%, а за 5 месяцев этого 
года уже 11,4 процента.

На 1-ое января 2014 года по социаль-
ному составу среди членов КПРФ насчи-
тывается:

пенсионеров - 68 729 человек - 43,3%, 
(в Костромском областном отделении 
487 человек или 58,8%): служащих - 23 
643 - 14,9%; рабочих-20 368- 12,8%; 
аграриев - 11 817-7,4%; безработных - 8 
551 - 5,4%; ИТР-6 781 -4,3%; интелли-
генции творческой - 7 272 - 4,6%; уча-
щихся - 6 039 - 3,8%; предпринимателей 
- 4 691 - 3%; руководителей предпри-
ятий - 1 682 - 1,1%. Количество женщин 
в партии - 50 400 - 31,8%.

Количество населённых пунктов в 
субъектах Российской Федерации - 114 
762, а количество сельских первичных 
партийных организаций КПРФ только 7 
756. То есть охват нашей партии на селе 
составляет всего - 6,8%. В Костромской 
области населённых пунктов - 3 490, а 
количество сельских первичных партий-
ных отделений - 54. То есть охват партии 
на селе в Костромской области состав-
ляет  меньше 1,5%. Это одна из главных 
причин, почему мы имеем такой низкий 
показатель на выборах всех уровней на 
селе.

На октябрьских выборах 2010 года в 
Костромскую областную Думу было из-
брано 4 человека из 36 и все по партий-
ным спискам. В следующем 2015 году 
Костромская областная Дума, видимо, 
опять будет избираться по смешанной 
системе 50% на 50%, да и численность 

Приём в партию и работа с резервом 
партии в советский период времени 
для членов КПСС и сегодня для членов 
КПРФ всегда был и остаётся самым 
важным вопросом.

На 23-е июня 2014 года в составе Ком-
мунистической партии Российской Фе-
дерации созданы 3 новых региональных 
отделения: Крымское - численностью 2 
100 человек и Севастопольское - чис-
ленностью 800 человек (все они писали 
заявления о приёме в КПРФ), а также 
Ненецкое окружное отделение - 125 че-
ловек. В настоящее время в Коммуни-
стической партии РФ работают 85 реги-
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Уткин А.В., Григорьева Т.М.; Буй-
ском — Соколов В.А., Добродеев 
А.С., Румянцев Г.З. Многие из них 
являются делегатами конференции. 
И тем, кого сегодня нет, и тем, кого 
не назвал, уважаемые секретари, 
передайте слова самой искренней 

благодарности за их бескорыстный, 
подвижнический труд.

По отзывам большинства секрета-
рей местных отделений растет попу-
лярность газеты «Что делать», пусть 
медленнее, чем хотелось бы, растет 
круг ее постоянных читателей. Нам 
очень не просто держать тираж на-
шей газеты, но мы его держим и при 
необходимости можем его наращи-
вать. Городским и районным коми-
тетам, секретарям первичек нужно 
работать над тем, чтобы исключить 
любые проявления формализма, 
безответственности в распростра-
нении газеты. Она обязательно 
должна доходить до интересующе-
гося читателя. А с другой стороны, 
интересующиеся, постоянные чи-
татели должны активнее привле-
каться к распространению газеты. 
Учитывая серьезную финансовую 
нагрузку, прошу вас всех, товарищи, 
поработать над расширением круга 
подписчиков на газету «Что делать».

Учитывая умонастроения значи-
тельной части населения, обуслов-
ленные событиями на Украине, и 
высокий рейтинг Путина необходи-
мо в агитационной работе избегать 
его  «лобовой» критики. При этом 
избиратель должен твердо усвоить: 
помощь Крыму, конечно же, святое, 
но когда же В.В.П. будет вкладывать 
деньги в российскую деревню, в 
наши дороги и когда же разрешатся 
проблемы ЖКХ, когда же остановит-

депутатского корпуса может сократить-
ся с 36 до 26 человек.

Количество депутатов от КПРФ в Госу-
дарственной Думе 92 человека из 450, 
или 20,4%, в законодательных органах 
власти субъектов Российской Федера-
ции - 461 человек - 11,8%, в представи-
тельных органах местного самоуправ-
ления - 8 985 человек из 190 308 депута-
тов, что составляет 4,7%.

В региональных, законодательных 
(представительных) органах власти на 
сегодня создано и функционирует 59 
партийных фракций и 20 депутатских 
групп КПРФ.

Количество членов партии, которые 
возглавляют органы исполнительной 
власти различного уровня, составляет 
326 человек, в Костромском региональ-
ном отделении - 4 человека.

По всем субъектам РФ в качестве со-
юзников и сторонников КПРФ офици-
ально выступает 1 504 федеральных и 
зарегистрированных на уровне регио-
нов общественных объединений.

Индивидуальная и через Комитеты ре-
гиональных отделений партии подписка 
на газету «Правда» в 2013 году состави-
ла 34 451 экземпляров - это больше, чем 
в прошлом году, на 1 767 экземпляров.

На газету «Советская Россия» в реги-
ональных отделениях КПРФ насчитыва-
лось 31 144 подписчика (на 859 человек 
плюсом к уровню 2012 года).

В течение 2013 года Комитетами ре-
гиональных отделений КПРФ издано 
газет тиражом 47 856 586 экземпляров. 
По этому вопросу вы неплохо работаете 
– 720 000 тысяч экземпляров.

В системе интернет создано и работа-
ет 130 сайтов региональных и местных 
отделений партии, что на 3 больше, чем 
в прошлом году.

В 2013 году в региональных отделе-
ниях партии работало 2 837 кружков и 
семинаров массовой учёбы  с общим 
количеством обучающихся 61 787 че-
ловек.

Начиная с июля 2013 года, Централь-
ный комитет КПРФ проводит учёбу ка-
дров. За год прошли обучение 246 че-
ловек на семи потоках по направлени-
ям - идеологической, организационной 
и кадровой работы, а также работников 
выборных штабов. От Костромской об-
ластной партийной организации про-
шёл эти курсы только один человек, Ле-
бедев Николай Алексеевич. Курсы эти 
организованы достойно. Все слуша-
тели довольны. Я это говорю не по на-
слышке, а как человек, который имеет 
непосредственное отношение к этому 
вопросу.

Хочу довести до вашего сведения, что 
из общего объёма средств, полученных 
партией, на осуществление уставной 
деятельности в 2013 году, членские 
взносы и пожертвования занимают не-
малый удельный вес - 129 млн. 180 ты-
сяч рублей.

За 9 лет, начиная с 2005 года, сбор 
членских взносов на 1 коммуниста уве-
личился почти в 4 раза. Вы, костроми-
чи, по этому показателю имеете хоро-
ший результат. 

Сегодня вы изберёте новый со-
став областного комитета КПРФ и КРК 
КПРФ.

Им придётся в большей степени ра-
ботать над программными документа-
ми партии и над реализацией тех заме-
чаний, которые были высказаны на про-
шедших пленумах областного комитета 
партии и на сегодняшней отчётно-вы-
борной партийной конференции.

Я не знаю как вы, но я считаю, что по-
мочь победить нам может только объ-
единение двух форм и методов нашей 
работы. А именно - участие в выборах и 
организация протестного движения.

Иначе не победить!
А победить просто необходимо.
Мировой кризис работает против ка-

питализма, а значит, в какой-то мере 
даёт нам пищу для более широкой про-
паганды своих идей. Подкрепляет нашу 
правоту в величие нашего дела.

Мы по-прежнему твёрдо уверены: бу-
дущее России - это социализм!

ся рост тарифов и цен.
Нельзя ослаблять работу по разо-

блачению «Единой России» — партии 
власти, которая просто не способна 
выполнить многочисленные пред-
выборные обещания, а тексты этих 
обещаний и на уровне области, и на 
уровне федерации мы вновь опубли-
куем к осени.

Нам необходимо наращи-
вать содержательную и тех-
нологическую составляю-
щую протестного движения. 
Если брать протестное дви-
жение как форму борьбы, 
то здесь сделано немало. 
Есть положительный опыт 
в Чухломском, Буйском, 
Нерехтском, Шарьинском, 
Поназыревском отделени-
ях. Весьма интересен опыт 
Костромского городского 
отделения, где за отчет-
ный период усилиями пре-
жде всего Гусаровой Л.В. и 

Павловой Т.Ю. проведено в три раза 
больше протестных акций, чем во 
всех остальных местных отделениях 
вместе взятых. При этом чрезвычай-

но разнообразна тематика протест-
ных действий. Но, как было отмечено 
ранее, сегодня требуется не только и 
не столько количество, сколько каче-
ство и технология подготовки и про-
ведения.

Мы провели 8 шествий, 59 митин-
гов, около трехсот пикетов, направи-

ли в Москву для участия 
в протестных акциях, ор-
ганизуемых централь-
ным штабом КПРФ, 11 
групп, распространили 
десятки и десятки ты-
сяч агитматериалов. В 
целом работа впечатля-
ющая, но в ряде район-
ных отделений она про-
водится крайне редко, а 
в силу организационных 
содержательных про-
счетов наши митинги 
последнего времени 
стали до обидного ма-
лочисленны в сравне-
нии с прошлыми года-
ми. Раньше у населения 
был выше градус про-
тестного настроения и 
было достаточно сде-
лать объявление, рас-
пространить листовки, 
приглашения и массо-
вость почти обеспечена. 
Сегодня крайне низкой 
является со-
циальная ак-

тивность граждан, растет 
настроение безысходно-
сти (мы митингуем, про-
тестуем, а ситуация не 
изменяется), растет без-
различие к разного рода 
объявлениям и листов-
кам. В таких условиях 
нужно серьезно думать о 
технологии привлечения 
масс.

Застрельщиком в пред-

ложении новых подходов к органи-
зации протестных действий должен 
стать областной штаб при тесной 
координации действий с местными 
штабами.

Нам нельзя постоянно быть узна-
ваемыми, просчитываемыми. Лю-
дей привлекает не только честность, 
справедливость, последователь-
ность в борьбе, принципиальность, 
но и эффект новизны и неожидан-
ности. При этом не дай нам бог за-
играться во внешний эффект и упу-
стить глубинное содержание серьез-
ной оппозиционной партии.

Областному отделению не сфор-
мировать народно-патриотический 
блок без включения депутатского 
корпуса коммунистов в повседнев-
ную политическую работу партии, 
без формирования по-настоящему 
действенной депутатской вертикали. 
Мы рассматривали данную проблему 
и приняли дельные перспективные 
решения, осталось от решений пере-
ходить к конкретной работе. В дан-
ном направлении есть определенные 
подвижки. 

2015 год — год больших выборов в 
органы местного самоу-
правления и в областную 
Думу. Февральский 2014 
года пленум обкома при-
нял все необходимые ре-
шения для начала подго-
товки к этой обществен-
но-политической кам-
пании. Надеюсь, новый 
состав обкома проявит 
необходимую твердость, 
при соответственной 
организационно-мето-

дической помощи с тем, чтобы в ок-
тябре рассмотреть основные пред-
ложения по кандидатурам, выдвига-
емым КПРФ. И начать пахать на этом 
малоурожайном поле, а избиратель-
ный штаб подготовит все необходи-
мые документы и справки, а главное,  
концепцию предвыборной борьбы. 
В этой борьбе нам никогда не было 
легко, но у абсолютного большин-
ства есть необходимый опыт и если 
к нему добавить добротную органи-
зацию  дела и пусть скромный, но не 
нищенский финансовый ресурс, то 
мы сможем достойно побороться с 
партией власти.

Товарищи! Каждый коммунист хо-
рошо понимает всю сложность за-
дач, стоящих перед партией. Мы зна-
ем свои слабые и сильные стороны. 
Исходя из особенностей, возможно-
стей каждого отделения необходимо 
не браться за все, пусть и очень су-
щественное. Подумайте, взвесьте и 
определите приоритеты. Нужна пла-
новая, настойчивая систематическая 
и творческая работа в месте главного 
удара.

Впереди проблемы огромной труд-
ности, и мы их преодолеем, если бу-
дем ответственны, настойчивы, по-
следовательны и организованны. Мы 
их преодолеем потому, что нет таких 
крепостей, которые бы не взяли ком-
мунисты.

Вместе  мы  сможем достойно побороться 
за интересы простого народа!

Окончание. Начало на 1 стр.
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Наша страна сегодня напоми-
нает самолет, летящий неиз-
вестно куда, и неизвестно, где он 
приземлится и зачем. Мы люди 
грамотные. Все знаем, что бюд-
жет страны не покрывает нужд 
государства. Бюджет области – 
провальный. Мы, коммунисты, 
всегда об этом говорили и на со-
браниях, и на митингах, Круглых 
столах, информировали населе-
ние.

Одна из серьезных проблем нашего 
города – здравоохранение. За-

крыто инфекционное отделение, здание 
продано за бесценок церкви под вос-
кресную школу. Почти закрыто родиль-
ное отделение, роженицам надо ехать 
в Кострому или Галич. А дороги такие, 
что езда по ним может вытрясти остатки 
жизни. Процветает самолечение, зна-
харство. Смертность растет. Есть наре-
кания по выписке лекарств инвалидам, 
у нас в работе заявление жителей Буя, 
предстоит сделать депутатский запрос.

Образовательные учреждения нужда-
ются в ремонте, средства на которые со-
бираются с родителей, ищут спонсоров. 
Дошло до того, что собирают деньги на 
питьевую воду по 90 рублей в месяц. 
Кстати, по качеству воды мы, коммуни-
сты,  разбирались с администрацией 
через прокуратуру и заставили местную 
власть работать в этом направлении. И 
почти год вода была прозрачной. Сегод-
ня все вернулось на круги своя.

Очень тяжелое положение было на 
Саламе со школой №7. Ее сначала пере-
вели в ранг филиала школы №2, потом 
закрыли, но так как бурные протестные 
разговоры, обсуждения вопроса о за-
конности закрытия школы продолжа-
лись,   ее закрыли, а потом она сгорела. 
Дети – 58 человек – перевозятся в го-
родские школы на автобусе. Возвраща-
ются дети домой кто как. Часто просто 
шатаются по городу. На Саламе нет ни 
спортивной, ни детской площадок. По-
селок, ранее процветающий, умирает. 

В год культуры культура преподнесла 
подарок, стоял вопрос о закрытии об-
ластного колледжа искусств. В экономи-
ческом развитии город отстает от ряда 
районов области, превратился в одну 
большую торговую точку. Проанализи-
ровав все, что происходит в городе, мы, 
коммунисты, выразили недоверие главе 
города Буй В. Катышеву, и этот процесс 
продолжается.

В городе и районе на сегодня заре-
гистрировано пять партийных объ-

единений: «ЕР», «СР», ЛДПР, «Правое 
дело» и мы. Партия «Единая Россия», 
используя свое положение, приписы-
вает в свой актив все «положительное», 
что делает администрация. Остальные 
работают только в избирательную кам-
панию. Последовательно, организован-
но работаем только мы. Общественные 
организации: ветеранская, афганцы, ин-
валиды, инвалиды по зрению, женсовет, 
«Дети войны» на контакт с нами идут, но 
чаще все заканчивается лишь разгово-
рами. С некоторыми общественными 
организациями отношения не складыва-
ются. Как ни странно, это те, кто раньше 
руководили комсомолом, были в соста-
ве КПСС. Из религиозных сект активны 
иеговисты.

Рейтинг местного отделения КПРФ 
растет за счет тех протестных меропри-
ятий, которые мы проводим регулярно, 
последовательно. Об этом говорят и 
заявления граждан, которые приходят 
к нам за помощью (юридической и мо-

Легко  ли  быть  коммунистом?
Из опыта работы Буйского отделения КПРФ

ральной в основном). Идут как в послед-
нюю инстанцию. 

После пленума ЦК «О значении перви-
чек…», после бюро обкома, изучив ма-
териалы пленума, мы решили создать, 
пусть малочисленные, первички по  ме-
сту нахождения избирательных участков, 
привлекая членов УИК и наблюдателей 
этих участков, старших по домам. Виде-
лось, что эти группы оперативного дей-
ствия будут работать и на рост рядов, и 
по пропагандистской работе.  Создали 
8 таких первичек. Все было обсуждено, 
спланированы некоторые организаци-
онные акции. Но отсутствие помещения 
у партийного отделения приостановило 
работу. Собирались на квартире секре-
таря – это вызывало неудобства, разо-
чаровывало людей. Нашу комнатку (с 

2000 г. мы имели помещение на ул. Ле-
нина) с приходом Катышева на пост гла-
вы г.о.г. Буй, нас выдворили на улицу, 
мотивируя тем, что нет договора с об-
ластным комитетом. Сейчас эту работу 
налаживаем и, конечно же, все восемь 
первичек будут действовать как и пред-
полагалось раньше. 

В организации сегодня 36 человек.  
Из них 14 женщин, рабочих – 10, 

интеллигентов – 2, предпринимателей 
-7, пенсионеров – 14, домохозяек – 2, 
безработных -1. Бюро составляют 7 
человек. Это ответственные люди, их 
вполне  можно назвать профессионала-
ми в партийной работе. Серова – секре-
тарь местного отделения КПРФ. Соко-
лов – оргработа, звуковое сопровожде-
ние мероприятий, руководитель только 
что организованного сайта. Дробышев, 
Потапов – идеологический отдел. Уче-
ба, статьи в газеты, участие в Круглых 
столах, распространение листовок, га-
зет. Пикуль – секретарь первички Чи-
стых Боров. Смирнов – руководитель 
протестного движения. Все работают 
сверх меры возможностей, особенно 
в то время, когда не было помещения. 
Есть у нас в организации коммунист Ко-
ротаев Валерий Иванович. Это главный 
помощник – экономический директор, 
завхоз, на все руки мастер. Незамени-
мый помощник. Интересный человек.

Перед выборами 2010 года вступили в 
ряды организации 15 человек. Числен-
ность тогда составила 49 человек. После 
выборов почти сразу выбыло 12 чело-
век. Это молодые люди с высшим об-
разованием. Не из-за карьерного роста 
они вступали в партию. Просто сейчас 
8 человек выехали на постоянное место 
жительства туда, где смогли получить 
работу, 2 человека выбыли по семей-
ным обстоятельствам. Конечно, такая 
численность организации, когда один 
коммунист на 700 человек города и 300 
человек района, не может кардинально 
изменить обстановку в городе и райо-
не. Но стремиться к этому надо. Сегодня 
у нас есть возможность ездить в район, 
выделены денежные средства, и мы уже 
это делаем, распространяя газеты и ли-
стовки в ближние сельские поселения. 
Летом будем выезжать чаще по состав-

ленному плану.

Сторонников партии стало гораз-
до больше. Наиболее активные 

записаны в журнал, где записываем их 
данные и выполняемые поручения. С об-
ретением помещения стало проще рабо-
тать с жителями города.

Система оповещения членов органи-
зации элементарная – телефон. Ответ-
ственный – Коротаев В.И. Приглашая 
горожан на митинги и пикеты, вывешива-
ем объявления на определенных щитах 
города, идет строчка на Буй-ТВ, печата-
ется Дробышевой О.А в «Газете моего 
города».

В организации доброжелательная, 
спокойная, рабочая обстановка. Часто 
коммунисты предлагают интересные, 

иногда спорные предложения. Как се-
кретарь, заношу в ежедневник, обсуж-
даем на бюро. Некоторые реализуем, 
некоторые дорабатываем. Иногда креп-
ко спорим, не переходя на личности. 
Уважаем мнение каждого, но решени-
ем большинства сложные вопросы от-
лаживаются. Так было по вопросу «не-
эффективности работы главы г.о.г. Буй 
Катышева». Большинством решили до-
работать эти 10 вопросов и продумать 
дальнейшие действия по этому направ-
лению. Что и было сделано.

Горком проводил учебу коммуни-
стов до 2011 года. Коммунист Дру-

лис Владимир Тимофеевич очень опыт-
ный агитатор и пропагандист, в про-
шлом КПСС проводил ее грамотно, ин-
тересно. Потом  в связи с отсутствием 
помещения, инертности коммунистов 
учеба заглохла. Сейчас мы это дело воз-
обновили. И теперь на каждом собрании 
Дробышев Вячеслав Михайлович будет 
проводить и уже проводил учебу. Мате-
риал для учебы есть. Обком дал много 
интересных актуальных разработок. За 
отчетный период проводились партсо-
брания согласно требованиям устава 
не реже 1 раза в два месяца, заседания 
бюро – ежемесячно, что подтверждает-
ся протоколами.

Работа организации идет согласно 
плана, принимаемого на собра-

ниях. К сожалению, в силу объективных 
причин некоторые запланированные 
мероприятия срываются (давление ад-
министрации, болезнь организаторов 
и т.д). Так не состоялась беседа со сту-
дентами сельскохозяйственного техни-
кума, встреча в железнодорожном тех-
никуме. Но встречи с ребятами прово-
дим и группами,  и индивидуально. 

Больное место – сбор членских взно-
сов и пожертвований, особенно это ска-
залось в те времена, когда отсутствова-
ло помещение. Трудность в том, что нет 
постоянного кассира. На мартовском 
собрании постановили: сбор взносов 
будет проводиться в помещении горко-
ма в последнюю субботу каждого меся-
ца.  Собираемые пожертвования мы ис-
пользуем на нужды организации, в том 
числе мероприятия городского масшта-
ба, помощь детском у дому и т.д.

Агитационно-пропагандистская ра-
бота интенсивно проходит в про-

цессе митингов, пикетов (ежемесячно) 
– распространение листовок, газет. Мы 
распространяем более 2000 газет «Что 
делать?». «Советскую Россию» выписыва-
ют 8 человек, «Правду» - 6 человек. Новый 
состав горкома должен быть более требо-
вательным в этом вопросе. С апреля это-
го года начал работать сайт Буйского от-
деления. Руководит этим делом Соколов 
Виктор Валентинович. Темы – работа ор-
ганизации, как вступить в КПРФ в Буе и др.

Новому составу горкома необходимо 
наладить связь с рабочими железной до-
роги, химзавода, тем более, что у нас есть 
на кого опереться. На химзавод поступа-
ют наши газеты, а это значит, что рабочие 
найдут время для обсуждения статей в га-
зете. И, конечно же, откликнутся и на наши 
мероприятия, выйдут к нам на беседу.

Митинги у нас проводятся регуляр-
но. По плану. И обязательно вклю-

чается обсуждение местных проблем. В 
митингах и пикетах принимают участие 
жители города, старшие по домам, «дети 
войны»  и др. Митинги снимает на камеру 
Буй-ТВ  и транслирует по городу и райо-
ну. Резолюции передаем представителю 
администрации под роспись. Содержание 
резолюции составляет штаб, на митинге 
обязательно бывают добавления. Сбор 
подписей осуществляем на протестных 
мероприятиях. В сборе подписей прини-
мает участие каждый коммунист, помога-
ют старшие по домам, другие сочувству-
ющие. Уведомление подаем за 10 дней и 
сразу же готовим выступающих, листовки, 
газеты, плакаты, лозунги. Всегда активны 
Соколов (озвучивание, печатание листо-
вок, объявлений), Коротаев, Дробышев, 
Добродеев (сочувствующий), Дунаева 
«Дети войны», Румянцева, Калинина и 
другие старшие по домам.

У нас получается так: мы высвечиваем 
проблему на митинге, затем, не ожидая 
ответа из администрации, идем в проку-
ратуру. Действуем дальше. И здесь нам 
очень помогает Буй–ТВ и их сайт, а те-
перь и наш сайт. Большую помощь ока-
зывает оргтехника. Размножаем листов-
ки, запланировали подключить интернет. 
Будем печатать сами, помещение теперь 
есть. 

Не смогли, к сожалению, горком и я лич-
но воспитать в каждом коммунисте чув-
ство ответственности за порученное дело, 
понятие о значимости звания коммуни-
ста. Коммунист – это не тот, у кого есть 
шарфик, майка, бейсболка с логотипом 
КПРФ. Есть среди нас товарищи, которые 
стесняются выйти на митинг, пикет. Мо-
жет, они считают, что это прихоть бюро, 
ЦК. Нет, это наша единственная трибуна. 
Пусть пришли 50 человек, 30 человек. Они 
расскажут другим. Есть Буй-ТВ. Акцию 
увидят и в городе, и в районе. Именно на 
митингах к нам приходят люди с разными 
взглядами, бедами.

Депутатскую вертикаль мы не смог-
ли выстроить. Избрали в город-

скую Думу Танковского, но его перема-
нила «Единая Россия». Нас, коммунистов, 
близко не подпускают к власти. Создают 
вакуум, идут на все. В общественном Со-
вете нет нашего человека. В Чистых Борах 
работают наши товарищи в законодатель-
ном собрании. Работают честно, прин-
ципиально. Были вопросы и по принятию 
бюджета, и по состоянию котельных, и по 
вопросам ЖКХ. Соколов и Нуриев пользу-
ются уважением у чистоборовцев. О про-
блемах они говорят и на собраниях, и на 
митингах, и на встречах.

Наше местное отделение тесно связано 
с депутатом Госдумы Пономаревым А.А., 
фракция КПРФ в областной Думе помо-
гает финансами из депутатских миллио-
нов Дому детского творчества, реабили-
тационному детскому дому «Надежда», 
Шушкодомвскому Дому культуры. Музею 
помог В.П. Ижицкий. Сегодня Салама про-
сит помощь в оборудовании детской пло-
щадки, школа №1 – оборудовании музея 
Славы.

Впереди еще много работы…

Галина СЕРОВА, 
секретарь 
Буйского
отделения 
КПРФ

пАртИйнАя   переКЛИЧКА

Виктор Потапов и Вячеслав Дробышев
 коммунисты-идеологи Буйского отделения КПРФ

Виктор Потапов и Вячеслав Дробышев
 коммунисты-идеологи Буйского отделения КПРФ
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Ситуация в Крыму и на Востоке 
Украины с самого начала для Мо-
сквы была принципиально раз-
личной. 

Во главе событий в Крыму находились 
системные люди — Константинов, Аксе-
нов, для которых «переобуться» из чле-
нов Партии регионов в Единую Россию — 
дело привычное и естественное. Вассалы 
всего лишь сменили сеньора, для фео-
дальных порядков современных Украины 
или России все в порядке вещей.

С Донецком и Луганском такой яс-
ной картины не наблюдается. Классово 
близкого олигарха Ахметова как-то вне-
запно подвинули патриотично настро-
енные люди с весьма неоднозначными 
целями и лозунгами. 

Путин пришел к власти под лозунгом 
«Никогда и ни при каких обстоятельствах 
не допустить пересмотра итогов прива-
тизации», причем даже предложенный 
им во время предвыборной кампании 
разовый налог на олигархов прочно за-
быт. Предполагать, что он бросится по-
могать тем, кто не скрывает своего нега-
тивного отношения к олигархии как аб-
солютному злу, генерирующему беско-
нечную несправедливость, явно нелепо.

Не деньги на тайных счетах в Швейца-
рии и не имущество за рубежом — при-
чина резкого торможения Москвы в от-
ношении карательной операции хунты в 
Донецке и Луганске. Чушь это все, хотя 
как один из не очень значительных фак-
торов и может оказывать некоторое вли-
яние на интересы Кремля. Вопрос куда 
как серьезнее.

Пока ЛНР и ДНР руководят люди с от-
кровенно враждебными нынешнему по-
рядку вещей целями, Путин не пошевелит 
и пальцем — даже если хунта зальет весь 
регион напалмом и зажигательными бом-
бами. Ничего личного — просто людям не 

Известно, что иногда в эпоху 
наполеоновских войн велико-
светские дамы рассаживались 
на своих шезлонгах на безопас-
ном расстоянии от поля битвы 
и в бинокль рассматривали ход 
боевых действий. Сейчас тех-
нологии изменились, вместо 
бинокля теперь смартфон, но 
страсть смотреть за войной на 
безопасном расстоянии у лю-
дей осталась. И тяга впадать в 
азарт официальной пропаганды 
тоже осталась. «Россия – вели-
кая держава!», «НАТО хочет со-
крушить русских»… При этом 
без внимания остается тот 
простой факт, что приращение 
Россией территорий или увели-
чение ареала ее влияния наруку 
будет больше олигархам, неже-
ли простым трудящимся.

Для анализа нынешней ситуа-
ции на Донбассе надо смотреть 
не только на большую геополи-
тику, но и на то, какой жизни хо-
тят для себя люди в этом крае. 

Во-первых, надо четко по-
нять, что воевать только за Лу-
ганскую и Донецкую республи-
ки никто из ополченцев там не 
хочет. Все в один голос говорят 
о создании Новороссии. Как о 
государстве, куда войдут еще 
шесть русскоязычных областей 
Украины или даже большее чис-
ло регионов. 

Во-вторых, сама по себе идея 
так называемого «Русского 
мира» звучит довольно абстрак-
тно. Сейчас эта идея сплачива-
ет людей, но в будущем процесс 
строительства государствен-
ности Новороссии не сможет 
игнорировать экономические 

Мало кто поймёт сегодня шут-
ку про «пятисотое — последнее и 
решительное предупреждение». 

Когда коммунистический Китай был 
ещё слаб, наглые американцы по-
стоянно посылали свои самолёты в 
его небо. Каждый раз Китай выступал 
с «последним и решительным пред-
упреждением», но все понимали, что, 
кроме слов, ничего у Китая нет.

Но когда на боевое дежурство стали 
китайские ракеты, у Америки момен-
тально исчезло желание провоцировать.

А на слова слабых внимания не обра-
щают. Об этом и шла речь в выступле-
нии депутата-коммуниста В.Н. ТЕТЁ-
КИНА, открывавшего час политических 
заявлений в Государственной Думе.

— Уважаемые коллеги, ещё пару ме-
сяцев назад в этом зале мы испытыва-
ли ощущение триумфа… Но сегодня в 
этом зале я испытываю чувство стыда, 
ибо при позорном молчании России 
украинские русофобы и нацисты доби-
вают последние очаги сопротивления 
русских патриотов, борющихся против 
бандеровского ига, за восстановление 
исторической связи с нашей страной 
— так начал своё выступление депутат. 

Он напомнил сценарий развития 
событий на Украине: когда наши во-
йска стояли у границы, хунта и её за-
падные покровители не наглели. Ещё 
вчера в Киеве трепетали при мысли 
о появлении наших танков в Донец-
ке, а сегодня заявляется «пятисотое 
последнее…» по поводу вторжения 
украинских боевых машин на нашу 
территорию. Мы заявляли, что об-
стрелы городов — красная черта, 
которую хунта не смеет переходить, 
а сегодня их артиллерия и авиация 
уничтожают целые кварталы, убива-
ют сотни мирных жителей, женщин и 

из системы реальной помощи не видать.
Переговоры и мирное урегулирование 

— удачный способ ввести в руководство 
фрондирующих восточных регионов 
классово близких и лояльных олигархов 
средней руки. Их интерес понятен, пе-
рейти из первой в высшую лигу — впол-
не лакомая перспектива для скромных 
«посредников» на переговорах по урегу-
лированию.

Интерес Москвы — убрать в сторону 
патриотично настроенных ополченцев с 
опасными мыслями. Интерес Порошен-
ко — в том же. Лучше иметь перед собой 
понятного договороспособного собе-
седника с ясными целями и задачами, 
имеющего такую же понятную «крышу», 
чем идеалиста Стрелкова, для которого 
нынешний Киев — просто гитлеровский 
Берлин, и он на полном серьезе рассчи-
тывает расписаться на стенах рейхста-
га. Другого развития событий он просто 
не видит.

Парадоксально, но в минусе остают-
ся как нацисты-бандеровцы, так и иде-
алисты-романтики с их идеей Русского 
мира. Стрелков уже высказал предпо-
ложение, что всю мразь Майдана соби-
рают перед ним с единственной целью 
— взаимного истребления. После чего 
пауки спокойно добьют оставшихся в 
живых и договорятся между собой. Как 
на уровне Донецк-Киев, так и на уровне 
Москва-Берлин-Вашингтон. 

Понятно, что не все согласны с таким 
сценарием. Да и реализовать его так 
просто не получится. Поэтому еще ниче-
го не предрешено, и у Стрелкова оста-
ются шансы если не на победу, то хотя 
бы на то, что он останется фактором, 
влияющим на планы олигархов Москвы 
и Киева. Пожалуй, только на это и оста-
ется надеяться.

mgkkprf.ru

пауки против «странных людей» пятисотое — последнее и решительное
детей, а мы читаем нотации, как повар 
коту Ваське, который слушает да ест.

Нам диктуют цены на газ, громят наше 
посольство, а мы опять «пятисотое ре-
шительное…» Уступки порождают уступ-
ки и требования новых уступок. Раньше 
требовали отвода войск от границы, 
сейчас требуют прекратить любую по-
мощь русским в Новороссии. Момент 
для ввода войск упущен, но формула 
помощи известна с 1938 года, когда мы 
боролись с фашизмом в Испании: до-
бровольцы, оружие, финансирование.

15 лет назад Ельцин и его подельни-
ки в угоду Западу предали Югославию. 
Запад сделал выводы и пошёл крушить 
Ирак, Афганистан, Ливию, Сирию…

Сейчас война у наших рубежей, сотня-
ми тысяч пересекают границу беженцы, 
как в Ливии и Сирии, воюют вспомога-
тельные войска НАТО, идёт откровен-
ный геноцид русскоязычного населе-
ния. Из правительственных кабинетов 
Киева даются приказы о расстреле мир-
ных городов, а Россия молчит…

Депутат напомнил слова В.И. Ленина, 
что при любом политическом анализе 
надо искать классовые интересы. А ин-
терес правящего класса капиталисти-
ческой России — сохранение власти и 
прибыли. И кто-то наверху уже напуган 
размахом народного восстания в Ново-
россии и, опасаясь, чтобы оно не пере-
кинулось на Россию, желает подавления 
этого восстания и готов сдать Новорос-
сию карателям.

— В эти дни решается судьба не Ново-
россии. В эти дни решается судьба Рос-
сии. Либо мы будем продолжать без-
вольно плыть по течению к геополити-
ческой катастрофе, либо найдём силы 
реально подняться с колен! — завершил 
выступление В.Н. Тетёкин.

Александр трУбИЦын

законы. И может оказаться, что 
будет повторена судьба При-
днестровья. Там местные оли-
гархи давно прибрали к рукам 
большую часть народного хо-
зяйства непризнанной респу-
блики, а народу оставили лишь 
лозунг о единстве с Россией. То 
же самое может ожидать и Но-
вороссию, если Ахметов и его 
сподручные сохранят за собой 
контроль над экономической 
жизнью нового образования. 

Провозглашаемая сегодня 
«народная власть» завтра может 

вылиться в обычное манипули-
рование общественным мнени-
ем в преддверии выборов. Все 
партии будут идти в местный 
парламент под лозунгом «От-
стоим Русский мир!», а избран-
ные депутаты начнут голосовать 
за освобождение предприятий 
олигархов от налогов. 

Наблюдатели в России, с за-
миранием сердца читающие 
сводки от Игоря Стрелкова, 
практически не обратили вни-
мание на программные доку-
менты новых республик Дон-

басса. А там четко сказано, что 
власть в ДНР и ЛНР будет стро-
иться по советскому принципу. 
Разделения власти на три вет-
ви не будет, а исполнительная 
власть будет формироваться 
на основе советов и отвечать 
перед ними. Сказано и о наци-
онализации крупной промыш-
ленности. 

Фактически жители Новорос-
сии сегодня выступают за уни-
кальную социальную модель. 
За настоящее народовластие и 
общенародную собственность. 

И именно в этом качестве 
проект Новороссия станет не 
просто неким «государством 
русских» на территории быв-
шей Украины, а привлекатель-
ным образом для всего постсо-
ветского пространства. Такая 
Новороссия станет привлека-
тельной для русских в России! 
Это будет не просто некий 
«остров свободы» - далекая 
и чужая Куба, к которой наши 
люди испытывали теплые чув-
ства. Новороссия станет плац-
дармом для распространения 
идей социальной справедливо-
сти по всей России.

Сейчас многие спорят о 
том, «сливает» ли ДНР и ЛНР 
Кремль. В контексте, боится ли 
российское руководство запад-
ных санкций или готово к кон-
фронтации. Так вот российским 
олигархам проще договориться 
с олигархами украинскими, не-
жели получить у себя под боком 
русское государство, которое 
будет прекрасно обходиться 
без богатых. 

Возможно, что так называе-
мая «революция сверху» в Рос-
сии не имеет шансов на успех. 
Но это, на мой взгляд, не беда. 
Самопровозглашенные респу-
блики сейчас получают под-
держку, прежде всего, от про-
стых наших сограждан. И выжи-
ваемость проекта Новороссии 
зависит не столько от нашей 
военной помощи, сколько от 
веры местных людей, что мож-
но устроить жизнь по новым 
принципам.

kprf.ru

проект «новороссия»
Юго-Восток Украины может стать примером 

построения настоящего народовластия



Что деЛАть? в Костроме 6  июля  2014 года  *  № 12 (388)8

Газета зарегистрирована в ВерхнеВолжском управлении Федеральной службы по надзору  за соблюдением законодательства 
в сфере массовых коммуникаций и охране культурного наследия. свидетельство пИ № Фс51227  от 05. 04. 2006 г.

 Время подписания в печать по графику 15 часов.
 Фактически 15 часов. тираж 25 000 экз. Заказ № 1493

УЧРеДИтель:  Костромское областное отделение политической 
партии «Коммунистическая партия российской Федерации». 

Главный редактор ШАхоВА еЛенА ВИКтороВнА

 Газета отпечатана в Гп “областная 
типография им. м. Горького”   156000, 
г. Кострома    ул. п.щ ербины, 2

общественнополитическая  газета «Что деЛАть? в Костроме»
  Адрес редакции и издателя: 156013,  г. Кострома, ул. Ленина, 34, каб. 19 
email: kprf@kmtn.ru    8(4942) 515609, 45-15-15

2 июля украинские самолеты нанесли 
авиационный удар по посёлку 

Станица луганская и селу Кондрашовка. 
Последствия карательной операции… Олигархическая диктатура, опи-

рающаяся на ультранационали-
стическую идеологию, утверди-
лась в братской Украине. В стра-
не развязана гражданская война, 
развернут террор против мирного 
населения, проводятся этниче-
ские чистки. 

Запад, инспирировавший пере-
ворот в Киеве, продолжает бес-
церемонно вмешиваться в про-
исходящее на Украине. Можно 
констатировать, что империали-
стическая политика США и их со-
юзников не претерпела измене-
ний, элементы старых проверен-
ных сценариев реализуются ныне 
на украинской почве. В очередной 
раз авангардом империалисти-
ческих сил стали радикальные 
фашистские организации, забот-
ливо взращённые при поддержке 
западных денег и консультантов.

Благодатную почву для перево-
рота на Украине создала политика 
правящего олигархата. Искреннее 
возмущение трудящихся безудерж-
ным грабежом вполне понятно. 
Трагизм положения заключается в 
том, что их справедливый протест 
оказался перехвачен силами транс-
национального капитала и всё теми 
же украинскими олигархами. На-
родное возмущение антинародные 
силы использовали в своих целях.

КПРФ приветствовала воссое-
динение с Россией Крыма и Се-
вастополя. Однако успех России 
в этом вопросе не отменяет тра-
гедии, которая постигла Украи-
ну. Он не даёт нам возможности 
безучастно смотреть на гибель 
женщин, стариков и детей от рук 
фашистских карателей на огром-
ной территории — от Одессы до 
Харькова.

Мы восхищены мужеством и са-
моотверженностью защитников 

Донецкой и Луганской народных 
республик. КПРФ поддерживает 
волеизъявление жителей Востока 
Украины. Проведение референду-
ма стало прекрасным примером 
самоорганизации трудящихся в 
борьбе за свои права. Мы призыва-
ем государственную власть России 
официально признать Донецкую и 
Луганскую народные республики, 
оказать всю возможную помощь их 
населению. Необходимо использо-
вать все доступные средства для 
того, чтобы немедленно остановить 
карательную операцию, разверну-
тую киевской хунтой. 

Комплекс первоочередных мер 
предложен в заявлении Пред-
седателя ЦК КПРФ Г.А.Зюганова 
«Бездействие России смертельно 
опасно!» Он включает: обеспечение 
бесполётной зоны над территорией 
Донетчины и Луганщины, организа-
цию гуманитарного коридора для 
снабжения их жителей предметами 
первой необходимости и эвакуа-
ции пострадавших, действенную 
помощь беженцам с территории 
Украины и Новороссии, оказание 
поддержки добровольцам, выра-
зившим желание вступить в борьбу 
с карателями. В случае эскалации 
конфликта необходима реализация 
президентом РФ права использо-
вать вооружённые силы страны для 
защиты мирного населения. 

Коммунисты считают так называ-
емые выборы президента Украины 
политическим фарсом, который из-
начально служил одной цели — ле-
гализации киевской хунты в глазах 
«мировой общественности».

КПРФ считает, что переворот в 
Киеве изначально нацелен против 
России. Фашизированную Украину 
Запад намерен превратить в своего 
рода фомку, при помощи которой 
будет удобно взламывать остатки 

Украинские неонацисты 
должны получить жесткий отпор!

нет олигархической 
диктатуре на Украине!

Заявление Центрального Комитета КПРФ государственности Российской Фе-
дерации. Уже происходят военные 
провокации на границах. Между 
тем, меры, принимаемые властями 
России в настоящее время, недо-
статочны.

Ключевая проблема момента со-
стоит в том, что внутренняя полити-
ка правящих кругов не защищает от 
реализации оранжево-майданных 
сценариев и у нас в стране. КПРФ 
предупреждает: все необходимые 
элементы для переноса украинских 
схем на русскую почву имеются. 
Данный факт — прямое следствие 
проведения ультралиберального 
курса, с которого правительство 
Медведева упорно не желает свора-
чивать.

События на Украине доказали: со-
храняя нынешнюю политическую 
линию, правительство России не 
в состоянии справиться с задача-
ми, которые встали перед нашей 
страной. Большинство его членов 
не способны решать сложные про-
блемы, с которыми столкнулась 
Россия. Более того, та часть каби-
нета министров, что ответственна 
за социально-экономический блок, 
промышленную и аграрную полити-
ку, своими действиями фактически 
пособничает силам, добивающимся 
государственного распада страны.

Выход России из тяжёлого кризиса 
возможен только на пути укрепления 
государства, отказа от либеральных 
догм в экономике и перехода на со-
циалистические принципы управле-
ния страной. От этого, в конечном 
счёте, зависит не только роль Рос-
сийской Федерации в разрешении 
украинского кризиса, но и само её 
существование.

Защитим братство наших наро-
дов!  Выход из войн и кризисов — со-
циализм!

Геннадий ЗЮГАноВ, 
председатель ЦК КпрФ 

Фашизм!Фашизм!


